

Migräne

30jährige Patientin meldet sich im Jahr 1949 bei Herrn Dr. Künzli wegen Migräne und anderer Beschwerden.

Jetzt kam die Patientin nach 27 Jahren wieder. Pause bis 1977. Am 25.04.1977 wird die Behandlung wieder aufgenommen.

Künzli hat inzwischen 28 Jahre Erfahrung in der Ausübung der klassischen Homöopathie.

Bericht der Patientin:

Seit 1976 bin ich nicht mehr berufsfähig. Ich bin Großmutter geworden, jedes Mal nachdem das Enkelkind bei mir gewesen ist, Verschlimmerung eines Schwindels abends beim Hinlegen.

Manchmal Kopfweh beim Aufstehen morgens.

Links hinten hinauf zu beiden Stirnhöckern.

Manchmal Krämpfe der Fußsohle nachts im Bett.

Etwas Herzklopfen abends im Bett.

RR 150/95

Zunge o.B.

Kaffeeabusus

M-Uteruspolypus entfernt in 1975 (bei Kontrolle entdeckt)

Vergesslich für Namen

Gichtanfang, arthritische Knötchen der Fingergelenke mit Steifheit.